



Seniorenresidenz Coesfelder Berg genießt Sommerfest

Die Bewohner der Seniorenresidenz Coesfelder Berg feierten jetzt bei schönstem Sonnenschein und angenehmen Temperaturen ihr alljährliches Sommerfest. Zwar konnten auch in diesem Jahr coronabedingt noch keine Gäste eingeladen werden, dennoch tat das der Stimmung keinen Abbruch,

heißt es im Presstext. Vom reichlichen Grillbuffet gestärkt, feierten die Bewohner ausgelassen zu den Schlagermelodien von Entertainer André Wörmann. Bis in den frühen Abend hinein ließen sich die Zuhörer verzaubern und wollten gar kein Ende finden.